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Resumo da Reunião de Conselho Geral  

30 de maio de 2019 

Autorizada a inserção de mais dois pontos na ordem de trabalho: ponto cinco e seis. 

Ponto um- Foram aprovadas as duas atas das reuniões anteriores. 

Ponto dois- Aprovação do Projeto Educativo para 2018-2022. O PE apresentado mereceu 

considerações por parte dos conselheiros: - documento muito bem estruturado; - com um suporte 

inovador; - com uma visão constituída por objetivos de Desenvolvimento Sustentável (ODS); 

 Foi aprovado, por unanimidade, o PROJETO EDUCATIVO para 2018-2022, com algumas 

recomendações apresentadas pelos conselheiros. Essas recomendações constarão da ata do CG e 

serão facultadas à equipa que elaborou o documento e o entregou ao Conselho Pedagógico. 

O Projeto Educativo será apresentado publicamente a toda a comunidade e explicada a sua 

organização e dinamismo inovador. 

Ponto três- Aprovação do Relatório de conta de Gerência. Após as devidas explicações, foi aprovado, 

por unanimidade, o relatório de contas de gerência do AEJE, para 2018. 

Entre as explicações dadas pelo Srº Diretor, em que esclareceu que em 5 anos, aumentámos mais de 

500 alunos, aumentámos o nº de refeições servidas, também apelou ao necessário equilíbrio no rácio 

de nº de alunos/ nº de pessoal não docente, e que, os representantes da CMA, presentes poderão 

ter uma visão de concelho. O representante da autarquia informou que em tempo, já manifestaram 

a sua disponibilidade para a descentralização de poderes, neste setor. 

Ponto quatro- O Srº diretor esclareceu os conselheiros presentes sobre este ponto da ordem de 

trabalhos, Cativação de verbas do ano económico 2018. Parte da verba já pode ser requisitada. 

Manifestou o seu forte constrangimento por esta situação ter prejudicado especialmente, alunos e 

famílias mais pobres, uma vez que, parte da verba cativada se destinava a pessoas mais 

desfavorecidas. 

Os membros deste órgão manifestaram o seu total apoio, ao diretor nas manifestações e diligências 

tomadas ou a tomar. 

Ponto cinco – Apresentação, ao conselho geral, da carta de missão do Srº Diretor. De acordo com o 

previsto na portaria 266/2012, o Srº diretor apresentou a sua carta de missão para o mandato 2018-

2022, ao Conselho Geral, que da mesma tomou conhecimento. 

Ponto seis- Adenda ao PAAA – foi apresentada uma adenda com algumas atividades para serem 

inseridas no PAAA, propostas pelo Conselho pedagógico e devidamente aprovadas. 

AEJE,5 de junho de 2019 

 A Presidente do CG 
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